

REMERCIEMENTS

Trois mois aujourd'hui. Trois mois que notre famille est réconfortée par vos nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors du décès de

Monsieur Raymond SCHMUTZ

Nous tenons à vous remercier sincèrement, vous tous, parents, amis, proches ou lointains, du soutien que vous nous avez apporté par votre présence, vos fleurs, vos messages chaleureux ou vos dons. Nous vous prions de trouver ici l'expression de notre profonde reconnaissance.

La Tour-de-Peilz, février 2022